

# *Desde Jardines, tendencias favorables*



Imagen de archivo/RHC

Por Roberto Morejón

Cuba reafirmó la importancia del turismo como industria crucial para la economía y atenuar las dificultades del país, durante su más importante feria del sector, cuyo resultado fue calificado de exitoso.

La cuadragésimo segunda Feria Internacional de Turismo FitCuba2024 tuvo un escenario con los mejores atributos, Jardines del Rey.

El polo se alza majestuoso en la región oriental del archipiélago Sabana-Camagüey, como constataron imágenes transmitidas por la televisión.

Con la primera obra de ingeniería de su tipo en el país, el pedraplén o camino sobre piedras depositadas en el mar, Jardines del Rey encarna prácticas, resultados y perspectivas.

De su significado y de la realidad de Cuba en el sector quedaron gratamente sorprendidos los profesionales, periodistas e invitados participantes en la muestra, la más importante de la industria turística local.

En opinión del ministro Juan Carlos García Granda, las expectativas quedaron superadas, y la frase confianza en el futuro se escuchó en diversas expresiones de funcionarios, diligentes entre más de mil 500 profesionales extranjeros.

Los organizadores reservaron novedades, reafirmaron noticias halagüeñas y no escatimaron referencias a las dificultades.

El archipiélago caribeño se adhirió al código de protección a los turistas y ONU Turismo presentó la Guía de Inversión de Cuba.

La mayor de las Antillas renueva su producto, reafirmó la implementación del nuevo sistema de visado electrónico y digitaliza procesos.

Anuncia la reincorporación de Avianca y Air China, dedica su próxima feria al gigante asiático e informa de la exención de visados a sus ciudadanos.

El país receptor resaltó sus nueve sitios declarados Patrimonio de la Humanidad e insistió en que puede potenciar los arribos de aquellos con intereses adicionales a los de sol y playa.

Con negociaciones para el futuro, en la Feria se conoció de proyecciones de crecimiento, ejemplificado con la sede de la clausura, en Cayo Paredón.

Con forma de saeta y superficie de 8,7 kilómetros cuadrados, cuenta con extensas playas y hermosos fondos marinos.

Por supuesto, el camino de esta industria no está exento de inconvenientes, el principal el bloqueo de Estados Unidos, con presiones a empresarios y prohibición a cruceros y a ciudadanos para desplazarse a Cuba.

No obstante, muchos empresarios resisten apremios, como Meliá, cuya cadena presentó recientes novedades.

En opinión del presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, aunque el turismo en Cuba padece aún el impacto de la pandemia y del recrudecimiento del cerco, despega con tendencias favorables.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/354004-desde-jardines-tendencias-favorables>



**Radio Habana Cuba**